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REUNIÓN ENTRE LA DIRECCIÓN GENERAL DE DEPORTES Y LA FACV 
    
 El pasado viernes día 3 de mayo, la Dirección General de Deportes de la 
Generalitat Valenciana, mantuvo una reunión con la Federación de Atletismo de la 
Comunidad Valenciana, dentro del programa de actuaciones de la Dirección General de 
Deportes con el Plan de Desarrollo de las Federaciones Deportivas.  
 
La reunión tuvo lugar en la sede de la Federación, con la asistencia de Luis Cervera, 
Director General de Deportes, Hermenegildo Puchades, Jefe del Servicio de Promoción, 
Nacho Bordons, de Gestors Esportius Professionals , que coordinan el plan, Vicente Añó, 
Presidente de la FACV, Joaquín Martínez, Director de Competiciones y Ramón Ros, 
Secretario General de la FACV. 
 
Entre los temas tratados destaca el nivel de licencias que tienen la federación, y sus 
posibilidades futuras, habida cuenta del gran número de corredores populares que existen. 
En la actualidad, hay 7.815 licencias, contando todas las categorías y las de los Juegos 
Deportivos de la Generalitat, y la tendencia, tras la pandemia del COVID es al 
crecimiento de las mismas.  
 
Por parte de la Generalitat se apuntó la posibilidad de hacer una normativa para que todos 
los practicantes, sobre todo carreras populares, estén federados o facilitar e incentivar que 
lo estén.  
 
Otro de los temas tratados fue el de las instalaciones de atletismo, donde la situación está 
bastante equilibrada entre las tres provincias de la Comunidad, teniendo una de las 
mejores pistas cubiertas de España y de Europa, que es la del Velódromo Luis Puig.  
Al aire libre, en estos momentos se cuenta con 7 pista homologadas en Alicante, 4 en 
Castellón y 8 en Valencia. 
 
El problema más importante en relación a las pistas que se puso de manifiesto es el del 
mantenimiento de las mismas y el material técnico, que es caro y precisa renovaciones 
con cierta asiduidad.  
 
Por otra parte, se analizó la situación sobre los cursos de formación de entrenadores que 
están en fase de aprobación, y, no se han realizado desde hace dos años.  Por parte de la 
FACV se indicó que ya se había remitido toda la documentación a la Dirección de Centros 
de la Consellería de Educación, y desde la Dirección General de Deportes se harán 
gestiones para acelerar el proceso. 
 
Otro de los temas de gran interés para la Dirección General de Deportes era la página web 
y las redes sociales para que se alcance la máxima visibilidad. Ambas partes estuvieron 
de acuerdo en introducir novedades en la página web de cara a aumentar los usuarios y 
modernizar tanto la página como el acceso a redes sociales. Una de las propuestas que 
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viene realizando la Dirección General de Deportes es la creación una APP propia de la 
federación para incrementar esa visibilidad,  
 
Desde el punto de vista de los resultados deportivos, la plataforma que se utiliza es la de 
la Federación Española y es la que utilizan todas las federaciones autonómicas de 
atletismo, ya que ahí se vuelcan todos los resultados donde los atletas y los clubes pueden 
gestionar los datos y la tramitación de licencias e inscripciones para competiciones.  
 
En cuanto al personal de administración, también se realizó un repaso de las necesidades. 
La Federación cuenta con cinco personas en Valencia, una en Alicante y dos en Castellón, 
que es algo insuficiente para la gran actividad que se realiza. Además, están los 
entrenadores y colaboradores técnicos que llevan el Plan de Tecnificación de la 
Generalitat y de la FTA y L’Esport a l’Escola. 
 
Por parte de la Dirección General de Deportes se hizo hincapié en el aumento de la 
subvención de los Juegos Deportivos, que se ha ido incrementando hasta 80.000 €., 
actuales y que están satisfechos con el resultado, porque tanto a nivel de clubs, como 
individualmente, el atletismo autonómico tiene un gran nivel actualmente, desde las 
categorías de menores a las absolutas.  
 
Igualmente se puso de manifiesto la gran cantidad de eventos nacionales e internacionales 
que se vienen realizando.  
 
Entre ellos, para los próximos años destaca el recientemente concedido Campeonato de 
Europa en pista corta para 2027. En esa línea, se vio muy interesante que la repercusión 
del mismo no se limite a la ciudad de Valencia y aprovechando su celebración se realicen 
diversas actividades de promoción en toda la Comunidad Valenciana, así como alguna 
competición de cierto nivel tanto en Alicante como en Castellón.  
 


